

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadiran Allah SWT Yang Maha Kuasa atas berkat rahmat, karunia, dan hidayah-Nya skripsi ini dapat diselesaikan oleh peneliti dengan judul “Analisis Model Pembelajaran *Inquiry* Terhadap Peningkatan Sikap Ilmiah Ilmu Pengetahuan Alam Pada Siswa kelas V Sekolah Dasar”. Penyusunan skripsi merupakan salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD), Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari sepenuhnya terselesaikannya skripsi yang disusun ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Untuk itu pada kesempatan ini peneliti mengucapkan banyak terima kasih yang setulus- tulusnya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Ibu Tunjungsari Sekaringtyas, M.Pd., selaku Pembimbing I dan Ibu Dra. Siti Rohmi Yulianti, M.Pd., selaku Pembimbing II, yang dengan ikhlas dan sabar memberikan sumbangsih pemikiran, bimbingan, dan saran dalam penyusunan skripsi.

Kedua, Kepada Bapak Prof.Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Ibu Dr. Wirda Hanim, M.Psi selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian ini.

Ketiga, kepada Ibu Dr. Gusti Yarmi, M.Pd, selaku Ketua Program Studi PGSD dan Bapak Prof.Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Pembimbing Akademik yang telah memberikan dorongan semangat dan motivasi kepada peneliti. Khusus kepada seluruh anggota keluarga, untuk Ibu tercinta dan kedua adik tercinta Raisya dan Rasyid serta orang terkasih Ahmad Rijal Maulana, S.M yang selalu memberikan dorongan, bantuan, semangat, dan doa tulus yang tiada henti-hentinya kepada peneliti. Terlebih khusus lagi untuk Alm.Ayah tercinta yang bercita-cita mempunyai

anak seorang sarjana. Dan terakhir kepada teman-teman PGSD 2015 (Anisa djogi, Putri Mulia, dan Widya) yang selalu memberikan semangat dan saling bertukar pendapat dalam menyelesaikan skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih belum sempurna. Akan tetapi mudah-mudahan skripsi ini bisa bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Akhir kata Terima Kasih.

Jakarta, Februari 2022

Penulis,

Retno Puspitasari